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まだ梅雨入りには時間がありそうな天気が続いています。登下校する生徒を見守る花もい

つの間にか紫陽花にと変わりました。生徒の皆さん、保護者の皆さんはいかがお過ごしでし

ょうか。

鵠沼中学校では先週（６月６日、７日）、中間テストが行われました。１年生は初めての

定期テストでしたが小学校のテストとは違い、問題量も多く生徒たちは緊張した面持ちで各

教科の問題に臨んでいました。そろそろテストも返却された頃かと思います。すべての学年

の生徒に伝えたいことですが、毎回のテストは点数だけにとらわれず（全くとらわれなくて

よいという意味ではありません）、どこが理解できていてどこが不十分だったのか自分の学

習を振り返る材料にしてほしいと思います。

今月末からは多くの３年生運動部員にとって最後の大会となる藤沢市総合体育大会が始ま

ります。これまで自分たちが練習してきたすべてを出し切ることができるよう願っています。

３年生が修学旅行に行ってきました
連休が終わった５月１２日（日）～１４日（火）の３日間、３年生が京都・広島に修学旅

行に行ってきました。中学校には様々な行事がありますが、そうはいってもやはり修学旅行

は３年間の中学校生活の中でも特別なものなのでしょう。初日は京都市内で班別行動、新幹

線で到着した京都駅から夕方まで班別に京都市内を巡りました。事前にどこを巡るか決めて

いた各班ですが、予定していた昼食を変更せざるをえなかった、仲間とはぐれた 等々アク

シデントに見舞われた班もあったようです。京都で２日目は午前中クラス別にバスで京都市

内を見学した後、広島へ移動し宮島の厳島神社を見学。３日目は朝食後、平和記念公園へ移

動しこの旅行の最大の目的ともいえる平和セレモニーを行い「原爆の子の像」の前で全員で

平和を誓い、千羽鶴を捧げました。

３日間の旅行で生徒は古き良き日本の文化や核兵器や戦争の恐ろしさ、平和の大切さを感

じて帰ってきました。心の成長が果たせたに違いないと信じています。

体育祭が終了しました
雨で一日順延となりましたが、５月２９日に本校体育祭を行うことができました。

縦割り学級による対抗戦の形をとり上級生と下級生が一緒になって競技に取り組む姿が見

られました。



結果については以下の通りです。

総合優勝 桃ブロック （３年６組、２年７組）

総合準優勝 紫ブロック （３年８組、１年４組）

賞につながったブロックも、残念ながら賞に届かなかったブロックも、ブロック長をはじ

め全員が協力した姿が印象的でした。準備のため２時間遅れで始まった体育祭でしたが、各

ブロックの生徒が時間を意識して動いてくれたおかげで、予定していたすべての競技を終わ

らせることができました。また、保護者の皆様には２名に限定させていただきましたが体育

祭の様子を公開させていただきました。平日開催ではありましたが多数の皆様に来校いただ

き生徒の様子をご

覧いただくことが

できました。学校

としてもうれしい

限りです。ありが

とうございました。

大相撲の力士が来校してくれました
少し前の話になりますが、大相撲藤沢場所の開催を前にした４月10日、音羽山親方（元横

綱 鶴竜）、錣 山親方（元小結 豊真将）、錣山部屋の三力士（天、葵、鶴ノ海）が本校を訪
しころやま

れ、体育館で全学年の生徒にデモンストレーションとして、三力士がゆっくりながらも体育

館をゆらすような力強い四股や、開脚しながら体を床につける柔らかさを見せてくださいま

した。その姿に生徒は驚きの声を上げていましたが、最も盛り上がったのが生徒、教諭の力

士への挑戦でした。錣山親方の景気づけの「この学校で一番強いヤツ誰だ」の声で会場は一

気にヒートアップ。拍手と歓声に背中を押された生徒・教員が果敢に力士の胸に飛び込んで

いき、次々と鮮やかに転がされました。

力士による学校訪問は、国技である相撲

への関心をもってもらおうと藤沢場所実行

委員会が藤沢場所開催前に毎年市内の学校

で開いてくださっているのですが、今年は

藤沢場所の勧進元であり、本校の卒業生で

もある最上重夫さんが、ぜひ鵠沼中学校で

と言ってくださり実現しました。

就学援助費制度をご存知ですか？（藤沢市教育委員会より）
藤沢市では、経済的な事情でお子さんの就学が困難な世帯に学用品費や給食費の一部を補

助しています。ご希望の方は、必要書類を学校にご提出ください。詳細についてお知りにな

りたい方は藤沢市教育委員会学務保健課または鵠沼中学校事務室までお問い合わせくださ

い。


